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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
 今回は「金融経済教育」というテー

マから述べてみたい。 
「金融経済教育」聞き慣れない言葉

かも知れないが、金融庁が昨年１２月

に平成１７年・１８年度の２年間の金

融行政指針として策定・公表した金融

改革プログラムの中で、その必要性を

述べている。国民一人ひとりに金融経

済リテラシー（注意１）を身に付けて

もらい、「貯蓄から投資へ」への流れ

に沿った教育を行おうとするもので

ある。これまでは、投資と投機も区別

なく、「金儲け」の話をタブー視する

傾向や、勤労を尊ぶあまり「労働なし

のお金は不正」といった意識が強くみ

られてきた。いわゆる、「株で儲ける

ことは罪悪で、額に汗して働いて金を

得る」べきだといった観念が支配的で

あったものを、正しく理解してもらお

うとの動きである。高齢者に対するア

カウンタビリティなど、多くの課題は

あるものの、これからの経済・社会の

構造変化や金融環境の変化に対応し

ていくには、是非とも必要であると考

えている。 
（注意１）リテラシー：読み書きのよ

うな最低限持っているべき素養、知識

残されている。 
幹 事 報 告 

幹事 内木一博 
8 月 28 日(日)当ルネッサンス岐阜

ホテルにおいて、国際ロータリー第

2630 地区 2005-06 年度『会長・幹事・

ロータリー財団・世界社会奉仕委員

会：合同会議並びに研修セミナー』が

開催されました。例年ならば、ロータ

リー財団研修セミナーとして地区協

議会の一環として開催されるか、もし

くは遅くとも新事業年度開始早々に

開催されるセミナーでした。そのセミ

ナーの開催がこれだけ遅れたのには、

川喜田ガバナーのロータリー財団に

対する危惧が存在したのです。その危

惧については、月信 8 月号の頁 03 に

記載されています。セミナーは、11：
00 受付・昼食後、司会の地区R 財団

推進委員長青木平七郎氏が、R 財団は

RC の根幹でありガソリンであるた

め、R 財団への理解と協力をお願いす

るという挨拶の後、地区 R 財団委員

長の服部芳樹パストガバナーの点鍾

で開催された。 
12：00 点鍾 
    特別出席者紹介 
12：05 ガバナー挨拶 
12：15 研修 
『R 財団概説』 
地区R 財団委員長 服部芳樹氏 
『寄付した資金の流れ』 
地区R 財団副委員長 石井惣司氏 
13：15 休憩(移動) 
13：30 討論・研修 
第 1 会場 会長・幹部会 
第 2 会場 R財団委員長部会 
第 3 会場 国際奉仕委員長部会 

15：00 休憩(移動) 
15：15 全体会議・総評 
16：00 閉会挨拶 
地区R 財団副委員長 石井惣司氏 
点鍾 地区財団委員長 服部芳樹氏 
以上のプログラムで終了しました。

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
★お誕生日おめでとうございます★ 

柴田和夫君 

 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年９月２０日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席率]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席 23名54.76％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『クラブフォーラム』幹事 

担当 15周年事業実行委員会

本 日 の 予 定 

第７０８回 
平成１７年９月２７日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] 観月夜間例会 

担当 親睦活動委員会 

次 回 予 定 

第７０９回 
平成１７年１０月４日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 健康診断 

担当 出席委員会

岐阜中週報
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